

# JURNALIS

## Hadiri Peringatan HUT ke-14 Kelurahan Rum Balibunga, Ini Harapan dan Apresiasi Wawali Tikep

Iswan Dukomalamo - MALUT.JURNALIS.ID

Dec 14, 2021 - 18:27



*Wakil Walikota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen, SE., dan rombongan menuju ke tempat kegiatan*

MALUKU UTARA - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kelurahan Rum Balibunga Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Wakil Walikota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen, SE.,

hadir dan memberikan sambutan, harapannya kepada warga Kelurahan Rum Balibunga khususnya, dan Kota Tidore Kepulauan pada umumnya, serta mengapresiasi kinerja Kapolsek Tidore Utara Ipda Ismid Salim, Selasa (14/12/2021).

Hadir dalam kegiatan yaitu, Wakil Walikota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen, SE., Kepala-Kepala SKPD Kota Tidore Kepulauan, Kepala Kecamatan Tidore Utara dan Sekcam Tidore Utara, Kepala Kelurahan Rum Balibunga, mantan Kepala Kelurahan Rum Balibunga, Lurah se-Kecamatan Tidore Utara, Kapolsek Tidore Utara beserta anggota, anggota TNI, Kepala Puskesmas Rum Balibunga Pimpinan Perusahaan PLTU Maluku Utara, Ketua RW, RT dan LPM Kelurahan Rum Balibunga, tamu undangan, dan seluruh warga masyarakat Kelurahan Rum Balibunga.



Wakil Walikota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen dalam sambutannya mengatakan, melalui momen ini, mari kita berintrospeksi diri untuk bagaimana kita melihat Kelurahan Rum Balibunga, agar menjadi motivasi memajukan Kelurahan Rum Balibunga lebih maju lagi di usia sekarang, serta merenungkan apa yang telah kita berikan kepada kelurahan ini.

"Namun yang terpenting adalah bagaimana kita menjaga kekompakan sebagai keluarga besar Rum Balibunga, dengan menyatukan tekad yang kuat dari seluruh aparat pemerintah kelurahan, bersama seluruh lapisan masyarakat Rum Balibunga, kita wujudkan kelurahan yang aman, sejahtera, dan berprestasi," pungkasnya.

"Memasuki ulang tahun yang ke-14, Pemerintah Kelurahan Rum Balibunga juga harus terus memperhatikan peningkatan pelayanan yang optimal dan berkualitas bagi peningkatan hidup dan kesejahteraan masyarakat ke depan. Masyarakat Rum Balibunga juga dituntut untuk memberikan dukungan terhadap setiap proses dan pelaksanaan pembangunan di tingkat kelurahan, yang diawali dengan perubahan sikap dan perilaku dalam semangat kebersamaan, gotong royong, tanpa membedakan status dan latar belakang. Sehingga

diharapkan dapat menyentuh seluruh aspek," imbaunya.

"Utamakan kebutuhan dan kepentingan masyarakat, sehingga akan muncul semangat dan kesadaran, kesadaran baru secara bersama-sama untuk menciptakan sebuah tatanan kehidupan masyarakat di Kelurahan Rum Balibunga yang lebih maju, hidup rukun, aman, nyaman, dan damai," ujarnya.

Lanjutnya, melalui kesempatan ini saya juga menghimbau kepada warga masyarakat terutama para pemuda untuk senantiasa membantu pemerintah. Dalam mensukseskan setiap program dan kegiatan pemerintah kelurahan secara berkelanjutan. Tidak lupa juga saya menyampaikan selamat kepada pengurus RT, RW, dan LPM Kelurahan Rum Balibunga yang baru dikukuhkan, untuk terus bersinergi bersama pemerintah kelurahan agar pelayanan kepada masyarakat semakin baik.

Dan sebelum mengakhiri sambutan ini atas nama Pemerintah Daerah Kota Tidore Kepulauan, kami menyampaikan selamat hari ulang tahun kepada Kelurahan Rum Balibunga, Mudah-mudahan kelurahan ini ke depan semakin maju dan semakin baik.

"Hari ulang tahun kelurahan Rum Balibunga, namun semangatnya masih kurang mungkin karena baru pertama melaksanakan hari ulang tahun, jadi semangatnya belum terlalu wah," sambil mengutip kata-kata dari Kepala Desa Maitara Tengah Ulis Malagapi.

"Pemerintah kelurahan bersama seluruh warga masyarakat Kelurahan Rum Balibunga, bersepakat dan bersatu melaksanakan hari ulang tahun yang ke-14. Kalau usia ke-14 ini kita lihat baru beranjak dewasa, tapi alhamdulillah masyarakat Kelurahan Rum Balibunga sudah menunjukkan kedewasaan yang sangat luar biasa," ungkapnya.

Jadi harapan saya sebagai Wakil Walikota Tidore Kepulauan, yang diberikan kepercayaan oleh masyarakat. Saya berpesan kepada kita semua bahwa maju dan tidaknya kelurahan ini bukan hanya tergantung kepada lurah, namun peran seluruh elemen masyarakat.

Wakil Walikota Tikep yang biasa disapa Ayah Erik, dalam sambutannya juga mengungkapkan apresiasinya kepada Kapolsek Tidore Utara Ipda Ismid Salim, bahwa selama kepemimpinannya di Polsek Tidore Utara, kondisi Tidore Utara sangat kondusif, hingga berharap agar Ipda Ismid Salim masih diberikan kesempatan untuk mengabdikan di Kecamatan Tidore Utara.

"Kapolsek Tidore Utara Ipda Ismid Salim, memang benar-benar orang lapangan, saat beliau menjabat sebagai Kapolsek Tidore Utara, kondisi Tidore Utara sangat aman, kondusif, menurut laporan masyarakat bahwa beliau sangat humanis, ramah dan bersahaja, hingga masyarakat mengaguminya," Kata Wawali Tikep

Senada dengan Wawali Tikep, Camat Tidore Utara Ade Soninga, Sekcam Tidore Utara Sofyan Haedar dan Kepada Desa Maitara Tengah Ulis Malagapi, membenarkan pernyataan Wawali Tikep. Mereka bertiga juga mengapresiasi kinerja Kapolsek Tidore Utara.

Kades Maitara Tengah Ulis Malagapi yang juga sebagai Ketua APDESI Kota Tidore Kepulauan, menuturkan, memang benar bahwa kami di Tidore Utara khususnya di Pulau Maitara, merasakan sendiri keramahan Ipda Ismid Salim, Ipda Ismid Salim dengan pendekatannya yang bersahaja, mampu membuat masyarakat saya di Pulau Maitara sangat senang dengan pembawaan kepribadiannya.

"Luar biasa, saya sebagai Ketua APDESI Kota Tidore Kepulauan dan sebagai Kades Desa Maitara Tengah, sangat mengapresiasi dan bangga dengan kinerja Kapolsek Tidore Utara dan anggotanya," tutupnya.